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В ы ш .  ' j  ноября план поставок картофеля 
и озоѵ сдать к 20 ноября сверх плана 

в Фонд Красной Армии 35.000 тонн картофеля
и овощей

Радостные н волнующие дан 
переживает советский народ 
Наша родная гтронческая Крас
ная Армия завершает очище
ние советской земли от прокля
той гитлеровской нечисти. Слав 
ныв советские вонны вторглись 
в логово фашистского зверя и 
ведут победоносное наступление 
на территории Восточной Прус
сия. Близок светлый час на
шей полной победы!

В этот решающий момент Ве
ликой Отечественной в>йш все 
силы народа должны быть от
даны великому долу помощи 
фронту.з

Мы, колхозники и колхозни
цы Горьковской области, без 
устали работая на колхозных 
полях, вырастили ь этой году 
хороший урожай картофеля и 
овощей. С честью выполняем 
мы нашу первую заповедь— по
ставки хлеба государству н на
ши дополнительные обязатѳль 
c m  перед фронтом и страной, 
принятые в честь XXVII годов-

С  честью выполним обязательства!

щияы Великой Октябрьской со
циалистической революции.

Мы обязуемся к ІО ноября 
полностью выполнить план по
ставов картофеля и овощей го
сударству и к 20 ноября сверх 
плана сдать 35,000 тонн кар
тофеля и овощей в фонд Крас 
ной Армии.

Мы призываем всех колхоз 
пиков и колхозниц развернуть 
социалистическое соревнование 
в деревне за досрочное выпол
нение плана поставок ^государ
ству картофеля и овощей и 
сверхплановую сдачу этих важ
нейших сельскохозяйственных 
продуктов.

Да здравствует наша Совет
ская Родина!

Дк здравствует вапц победо
носная Краевая Армияі

Да здравствует наш вождь и 
учитель Верховный Главно 
командующей любимыйтоварвщ 
Сталин!

Перепечатана из « П равд ы » .

Из личных запасов
Ознакомившись с обязатель

ствами колхозников и колхоз
ниц Горьковской области по 
сдаче картофеля и овощей сверх 
плана, служащие Райпотреб
союза па своем совещании ре
шили принять лкчное участие в 
создании фонда победы и сда
ют из личных запасов сверх 
ваданий 1200 кг картофеля. В 
списке участников создания это

го фонда 18 человек. По 100 
кг сдают директора су ітводов  
ï .t . Кж іов, Коаусов, главный 
бухгалтер PUC т. Быстров, пред
седатель Чемашахапского сель 
по т. Овчинникова. Работники 
РИС призывают последовать их 
примеру всех служащих, рабо
чих н колхозников района.

А. ЛЕБЕДЕВ, управляющий 
заготконторой.

Колхозники Ивановской сель
хозартели «Труженик», выпол
няя обязательства фронту и 
стране, заканчивают обяватель 
выѳ поставки картофеля за кол
хоз и за свои личные хозяйст
ва. Наряду с эти и, уже ведет
ся сдача картофеля во всена- 
родаий фонд победы из своих 
личных запасов. Счетовод т. 
Шаров сдает 150 кг, председа 
тель колхоза т. Плетнев— 100

Взносы  КО Л Х О ЗН И К О В
кг, колхозницы— жены фровто 
внков т.т. Плетнева к Половин
кина— по 60 кг и ряд других. 
Всего из личных запасов по
ступает в фонд победы более 
700 кг картофеля. Ивановские 
колхозники призвала последо
вать своему примеру все кол
хозы своего сельсовета.

А БЕЛОВА, председатель сель 
совета.

ПРИЗЫВ ЯДРОВСКНХ колхозовВ колхозах Ядрове кого сель
совета широко развернулась 
сдача картофеля в фонд победы 
из личных запасов колхозников. 
Пример показывают руководи 
толи колхозов. По 150 кг кар
тофеля сдают председатели кол- 
Х080В т.т. Еалямин, Батурин,

Купоросзв, председатель сельсо 
вета т. Хохлов и секретарь т. 
Поляшова. Прадколхога т. Ко 
пейкин сдает 200 кг.

Ядровские колхозы призыва 
ют последовать их примеру всех 
колхозников района.

И . У С О В

Бюро Райкома ВКП(б) приня 
ло решение о ходе заготовок 
картофеля н овощей. Отметив, 
что картефалепоставки в районе 
ведутся неудовлетворительно, 
бюро решало с 1 по 5 ноября 
об'явить фронтовую пятидневку 
по вывозке картофеля н обяза
ло секретарей первачвых парт
организаций щредседате ей сель
советов организовать красные 
обозы с картофелем гозудврст 
ву в чесхь 27 годовщины Ок
тября. Одобрив инициативу 
квановских и ядрэвеких 
колхозников и работников

В Райкоме ВКП(б)
РПС, бюро обязало руководи-! 
телей парторганизаций и сель
советов обсудить пр*зыв пере
довых сельхозартелей во всех 
колхозах на собраниях, орга
низуя сдачу картофеля в фонд 
победы как из личных запасов, 
так ■ из общественных фондов.

Заготконтора РДС и Рай 
уподнаркомзаг обязаны улуч 
шить руководетво я коніроль 
за кзртофелепоставками, орга 
чвзуя круглосуточную работу 
приемных пунктов и аккурат
ное оформление документов по 
сдаче и пріему.

Декада помощи 
семьям фронтовиков
Исполком Райсовета и бюро 

Райкома ВКП(б)приняди решение
0 проведении в районе с 1 по 
10 воября декады помощи се 
мьям фронтовиков и інва іідан  
отеч с о н н о й  войны. При сель
советах, на предприятиях дол 
ЖНЫ бЫТЬ С08ДЗВЫ комиссии по 
организации праздничных по
дарков детям военнослужащих, 
в первую очередь— остронуж 
дающимся ученикам. На пред
приятиях и в колхозах должны 
быть созданы бригады По ре
монту квартир семей взенно- 
служащих. Правленія колхозов 
и руководители предприятий обя
заны организовать подвозку 
дров, сена в квартирам семей 
фронтовиков и инвалидов. Воп
рос о проведении декады обсуж
дается на собраниях первичных 
парторганизаций н на испол
комах сельсоветов.

Предоктябрьское
соревнование

О честью держи свое слово 
в предоктябрьском соревновании 
коллектив Промкомбината (ди
ректор т. Круткин). Октябрь
скую программу промкомбинат 
выполнил на 111 процентов. 
Первое место среди цехов заня
ла валяно сапожная мастерская, 
выполнившая месячное заданіе 
на 160 процентов. Годовой план 
мастерская выполнила еще на
1 е октября.лучшиГ ішозников

НА УЧЕБУ В РКЦ]
«Кадры решают все»— эти 

слова, сказанные великим 
Сталиным сщѳ до войны, вошли 
» сознание людей мудрой исти
ной. Колхозные школы готовит 
массовые кадры для сельского 
хозяйства. Красяо-Баковская 
районная колхозная школа за 
период своего существования не 
мало выпустила мастеров сель
ского хозяйства. Район знает 
таких работников, как т. Ру 
мянцева —  бригадир колхоза 
«Красное знамя», тов. Барано
ва— зав. фермой колхоза «9-й 
с‘езд ВЛКСМ», награжденная 
злачном отличника, и многие 
другие, окончившие Ер Ваков
скую РКШ .

В текущем учебном году на
ша школа будет готовить вет 
фельдшеров, агротехников и 
техников-животноводов На крат
косрочных курсах будут обу
чаться счетозоды, председчте- 
ли колхозов, садоводы, пчело
воды и т. д. Таким образом, 
колхозы р Йона получат но
вые кадры сельских специалис 
тов. Под школу отведено навое 
помещение, при шко е будет 
организована столовая.

Казалось бы, что подготовка 
с хозяйственых кодров должна 
быть кровным интересом пред
седателей колхозов. Одаако, 
беспечность и нерадивость не’ 
которых председателей налицо. 
Оли явно тормозят комплекте 
ванне, отговариваясь тем, что 
у hex вет людей, нет средств. 
Так, председатель колхоза «Крас
ный пахарь», Кр-Бакивсяого 
сельсовета, т. Чудоквасов отве
тил на ходу, что у него неко
го посылать в школу. Тов Ко- 
аейкина, председатель колхова 
«Спартак», заявила, что ей этим 
вопросом, т. е. вопросом кадров, 
заниматься нет времени. При 
таком беспечн.м отношении 
алан комплектования может 
быть сорван и школа не смо 
жег нормально приступить в 
занятиям.

Н КОНТОРЩИНОВА, директор 
школы.

На фронта* Отечественной войны
(Обзор военных действий с 25 по Зі октября)

Войска Карельского фронта, 
преследуя немецкие войска, пе
ресекли государственную гра
ницу с Норвегией * в трудных 
условиях Заполярья овладели 
важвым портом в Баренцевом 
мире— Кгркенес Продолжая на 
стуаление, советские части в 
последующие дай ианязи ряд 
населенных пунктов в области 
Петсамо (Печенга) и в Север 
ной Норвегии.

В Восточной Пруссии н ш к  
войска, преодолевая выросшее 
сопротивленце противника и 
отрзжтя его контратаки, заня
ли ряд сильно укрепленных 
опорных пунктов вражеской 
обороны. Немцы понесли огром 
ные потери в людях и техни
ке. Лишь за один день совет
ские части, истребили свыше 
3 тыс. гитлеровцев, подбили и 
сожгли 95 танков, 11 броне
транспортеров и более 100 ав
томашин противника.

Северо-западнее Праги (пред 
иестье города Варшавы) наши 
войска, совместно с частями 
І й польской армии, в ен  бои 
местного значения.

Войска 4 го Украинского 
фронта, развивая успешное на
ступление на территория Чехо
словацкой республики, 26 го 
октября овладела городои Му- 
качево— промышленным цен
тром Закарпатской Украины, 
важным узлом коммуникаций и 
опорным пунктом обороны про- 
тивніка у южных отрогов Кар 
пат. На следующий день вой
ска фронта заняли главный го
род Закарпатской Украины-* 
Ужгород. Продвигаясь вперед, 
советские части в результате 
упорных баев 29 го октября ов
ладели городои и крупным же- 
лезвод рожньтм узлом Чои,

В Иска за время наступа
тельных боев, с 20 по 26 ок
тября, взяла в плен 213зО 
солдат и офицеров противника,

орудия разных калибров, 53 
миномета, 372 пулемета, более 
5 тыс. винтовок, автоматов я 
47 складов с боеприпасами, 
вооружением и продовольствием

Войска 2-го Украинского 
фронта 25 октября штурмом ов
ладели важными опорными пунк
тами ж крупными железнодорож
ными уздами в Северной Тран- 
сильвтнии— городом Сату-Маре, 
Карей, а также с боями заня
ли более 100 других населен
ных пунктов. Таким образом 
наши войска завершили осво
бождение Транснльвании от 
противника.

О 21 по 25 октября войска 
фронта на территории Северной 
Трансильванни взяли в плен 
6.700 солдат и офицеров про
тивника. Продолжая наступле
н іе  северо-западнее города Са
ту-Маре, наши войска вступк- 
ли в пределы Венгрии с восто
ка ж заняли ряд населенных 
пунктов и железнодорожных 
станций.

На Будапештском направле
нии, между реками Тисса н 
Дунай, наши войска вели на
ступательные боя, в ходе ко
торых заняли более 200 насе
ленных пунктов. Советские ча
сти ворвались в город Кечкемет 
и завязали уличные бои.В боях 
между ревами Тисса и Дунай 
за время с 27 по 30 октября 
наша войска взяли в плен 4018 
немецких и венгерских солдат 
и офицеров.

В Югославии, северо-запад
нее Белграда, наши войска, 
действуя совмевтно с войсками 
Нкродно-освободнтельной армии 
Югославии овладели городами 
Новпсад, Кула, Бачка Паланка, 
Апатия (на Дунае) н Рума.

За время с 24 со 30 октя
бря наши войска на всех фрон
тах подбили и уничтожили 699 
немецких танков. В воздушных 
боях и огнем зенитной артил-

С 20 по 26 октября советские I дерии сбито 277 самолетов про 
части захватили у врага 73 тивника.Международный обзор

ной политики трох великнх 
держав— СССР, Великобритании, 
С Ш і. Эю соглашение— новый 
удар по фашистской Германии, 
растерявшей почти всех своих 
сторонников.

Прзближіющийся праздник 
27-й годоещіны Октябрьской 
Социалистической Революции 
Краснгя Армия встречает но
выми победами. Завершено 
освобождение Трансильванзи. 
Войска 4-го Украинского фрон
та развернули крупное наступ
ление против немцев в Чехо- 
сіовакни, заняв важнейшие 
опорные пункты врага Мукачѳ- 
во, Ужгород и десятки других 
населенных пунктов. Продол
жается успешное наступление 
советских войск в Венгрии. На 
Крайней Севере Ерасная Армия 
заняла горид Кяркенѳс, поло
жив тем самым начало освобож ■ 
дения Норвегии от немцев. В 
Восточной Пруссии противник 
пытается контратаками задер
жать наступление Красной Ар
мии. В бою уже участвуют 
60-летние старики, мобилизо
ванные по последнему приказу 
Гитлера вінзрщнеѳ ополчение». 
Наши бойцы взяли в плен мно 
гнх таких «защитников» гит
леровской Германии.

В Москве, 28 го октябри, по 
уполномочию правительств со
юзных держав представитель 
Советского Главнокомавдования 
маршал Толбухин и предста 
ввтель Верховного Командую
щего союзников в Средиземно
морском районе генерал лейте
нант г. Гамиель подписали сог
лашение о перемирии с Болга
рией.

Заключение перемирия тв 
ляется результатом согласовав

Вернувшись после поездка в 
Москву, английский премьер- 
мвнастр Черчилль выступил в 
палате общая. В своей речи он 
заявил, что взаимоотношения 
Англии с Советской Рѳссией 
никогда не были более тесными, 
близкими и сердечными, чем в 
настоящее время.

Печать союзников отмечает, 
что прошедшие в Москве пере
говоры приведут к усиленному 
ос, ществленнню генерального 
штурма «германской крепости».

# *
Б Соединенных Штатах Аме

рики опубликованы даиныо о 
производстве вооружения. За 
время войны там построено 240 
тыс. самолетов, 70 тыс. танков 
и много десятков тыс. судов 
всех видов.

Успехи военной промышлен
ности США все сильнее сказы
ваются на ходе военных дейст
вий на Тихом Океане, обеспе
чив перевес англо-американских 
сил. На-днях американцы одер
жали крупную победу над япон
ским флотом в сражении у фил- 
лйпнинскіх островов. По сооб
щению американской печати, в 
этом бою потоплены ІО япон
ских барж с войсками м 2 ка
ботажных судна. ,



6-й П Л Е Н У М  РАЙ КО М А . В Л К С М
В воскресение, 29го октября, 

в Краевых Баках состояхся 6 S 
пленум Райком* ВЛКСМ обсу
дившій вопросы:!. О состоянии 
и задачах марксистеко-леаін- 
скогэ воспитания комсомоль
ских кадров (итоги X піенума 
Обкома ВЛКСМ), 2. Об органи
зационном укреплении комсо
мольских организаций.

С докладам по первому воп
росу выступа:а секретарь РК 
ВЛКСМ тов. Мслева. Выступів- 
ти е  по ее докладу в прениях 
т.т. Мамонова (РО НКВД), Дмнт 
рнева (Вавилнха), Коллегина 
(Шеманмха), Ильанская (Кирил- 
лово) рассказали об опыте про
пагандистской работы в своих 
комсомольских организациях. 
Т. т. Томилова (РК ВКН(б), Мо
рева (Бэгатыриха) резко кри
тиковали комсомольские орга
низации Усольцевскую и лесо
участка 118 км, которые вос
питанием комсомольцев не за

ниміютея. В решении по этому 
вопросу отмечено, ;что секрета
ри комсомольских организаций 
т.т. Кубзрикова (Райфо) Кисе
лева (МТС) Кузнецов (Почта), 
Комарова (Типографии) даже 
сами не читают политической 
литературы, не говоря уже о 
воспитании комсомольцев этих 
органазаций. Пленум наметил 
практвческие ыероприятяя по 
улучшению пропагандистской 
работы в обязал комсомольские 
организации обсудить это ре
шение на собраниях.

По второму вопросу пленум 
заслушал доклады секретарей 
организаций ВЛКСМ т.т. Сени
ной (Чемашіха) и Ершовой(Ба- 
раниха). На пленуме выступа
ли представив ль Обкома ВКП(б) 
тов. Кададов и секретарь Рай
кома ВКП(б) т. Токсубаев. При
няв решение по второму вопро
су, пленум закрылся.

ХѴІІ-я сессия Райсовета 
депутатов трудящихся

В Ерасных-Баках 28 октяб
ря состоялась очередная, 17-я 
сессия Районного Совета депу
татов трудящихся.

Избрав своим председателем 
депутата Канышева, а секрета
рем депутата Лебедеву, сессия 
утвердила повестку дня: 1. Об 
исполнении районного бюдже
та за 9 месяцев 1944 года и 
о ходе выполнения финплвна 4 
квартала. 2. О ходе выполне
ния государственного плана 
льнозаготовок.

С докладом по первому воп
росу выступил заведующий 
Райфо депутат Бондарев.

Исполнение бюджета всецело 
зяввент от нас, работников ты
ла. Наш район за все прошед
шие годы войны эту задачу 
выполнял с честью. Но в те-

де-ступил заведующій Райзо 
путат Мамонов.

Затем выступил председатель 
Чащихінского колхоза им. Ста 
дина тов. Калинин. Он крити
ковал МТО за неразворотливость 
в подготовке к работе мощной 
льнообрабатывающей машмны 
Сергеева. Тов. Калинин гово
рил о необходимости наладить 
етрогяй учет льнотресты и во
локна, организовать бдительную 
охрану этого оборонного сырья 
от воров и расхитителей. Он 
заверил, что колхоз им. Стал«- 
на выполнит план льнопоставок 
к 10 ноября.

Главный агроном Райзо тов. 
Згирскяй указывал на то, что
бы все льнообрабатывающие 
машины в районе были пуще 
ны в полный ход. Надо всю

кущем году нашу работу нель-і тресту обработать в колхозах,
зя назвать удовлетворительной. 
За 9 месяцев райбюдает вы
полнен по доходам на 70 про
центов, по расходая— на 67 
процентов. Особенно плохо идет 
выполнение доходной части 
бюджета за счет торговли— все
го лишь на 39 процентов, от
числения от сельхоззаготовок—  
13 процентов, sa счет местной 
промышленности— 34 процента, 
от сельхозналога лишь на 39 
процентов, а отчисления от ок
ладного страхования составляют 
только 3 процента к намечен 
ной сумме.

В расходной часта бюджета 
— не принимают мер к испрль 
зовзнаю ассигнованных средств 
Райзо ж пожарная охрана при 
ГО НКВД- По народному обра
зованию— менее чем на 50 про 
центов профинансированы Дом 
Культуры, библиотеки, избы 
читальни. Таково же положе
ние с финансированием фельд
шерско-акушерских, трахома
тозных пунктов и детских яс 
лей по линии Райздрава.

Совершенно веудовлетвори 
тедьно ведется исполнение б щ  
жетов в сельсоветах Козловском 
и Ченашихзнеком- Как доходы, 
так и расходы за 9 месяцев 
здесь выполнены менее чем на 
50 процентов

В прениях по докладу т.Бон
дырева выступила: т. Водмазов 
(Зубадиха), Воробьев (Роно), 
Хохлов (Ядрово), Москвина (Рай 
здрав), Фарсов (Госбанк), депу
тат старейший учитезь-орденоно 
сец т. Цапин, т. Васильева (Рай
сберкасса), Веселов (Райпроку 
pop) т. Токсубаев (Райком ВКП(б

С докладом по второму пунк
ту повестки дня на сессии вы

освободить тягло от ПОДВОЗКИ 
тресты на льнозаводы за 30— 
40 км.

В заключеніе выступил пред 
седатель исполкома Райсовета 
тов. Говоров.

В принятом по вопросу 
льнозаготовкзх решенви сессия 
отметила, что в колхозах Зу 
балвхинского и Козловского 
сельсоветов лен не убран со 
стіищ, перелаживается. В ряде 
колхозов оказались распущен 
нами льноводные звенья. Q«c 
сия обязала правленья кодхо 
зов: в ближайшие дни убрать 
лен со стлищ, строго учесть 
тресту и передать ее по весу 
на хранение кладовщикам; не 
медленно приступать к перера 
ботке и сдаче льнопродукции, 
с расчетом выполнения плана 
льнозаготовок по району к 1 
декабря 1944 года; установить 
правильную оплату труда на 
льнообработке натурой и день
гами в соответствии с поста
новлением СЯК СССР от 11 ян
варя 1.942 года; установить 
график обработки и сдачи льна, 
обязать отделение Заготлен (т. 
Беляев) наладаіь оперативное 
руководство и контроль за вы
полнением графика в каждом 
колхозе. Райзо обязано добить
ся, чтобы льаопувкты и маши
ны Сергеева, Антонова, Санта 
лева были отремонтированы и 
пущены в ход. Льнозаготовки 
— одна из важнейших задач 
исполкомов сельсоветов, кото
рые обязаны повседневно конт
ролировать ход обработки и сда
чи льна государству.

Приняв развернутые решения 
по обсужделным вопросам, сес
сия закончила свою работу.

Как будет зимовать скот в Выеоковке?
Никакой подготовки к вамов- 

ке скота не ведется в колхозе 
«Красная звезда», Зубидвхин- 
«іого сельсовета. Председатель 
колхоза тов. Смирнов на скот
ные дворы не заглядывает, по
этому его не беспокоит живот
новодство. Между тем, положе- 
нве в этом колхозе тревожно.

Крыша со двора с'ехаза Ок
на выбиты. Кормокухни нет. 
Помещений нехватает. Только 
недавно назначена заведующая 
фермой. Скотниц всего одна, 
н она ухаживает за всем ста
дом коров, овец, свиней— всего 
65 голов.

На днях выпал снег. Заве
дующая фермой тов. Торнкина 
спрашивает председателя кол
хоза, куда девать скот.

— Поставим в хлев,— гово
рит тов. Смирнов. И вот в 
хлев размером 9x6 метров заг
нали 40 овец и 7 поросят. Су
ществует норма жилой площа
ди— на овцу 2,5 кв. метра. 
Здесь же получается только по 
1 метру. И в такой тесноте 
хотят содержать скот всю заму

Скот грязный, никогда не 
чистится. У  одной скотницы 
явно не доходят руки, она даже 
напоить всех не успевает,

О комплектовав«! ферм тов. 
Смирнов только говорит, но 
ничего не делает. Нехватает к 
государственному плану 3 по- 
юсят и 8 голов крупного ро
гатого скота. В Высоковке мво- 
го телят у колхозников, но 
правление колхоза не покупает 
и не контрактует телят.

Содержать скот в таких ус 
ловиях— значит издеваться над 
животными. Нельзя мириться с 
этим дальше, ибо фермы в Вы
соковке поставлены под угрозу 
гибели.

Неоднократно предлагалось 
тов. Смирнову заняться живот
новодством вплотную, но пред
ложения эти остаются гласом 
вопиющего. Я  думаю, что по
ра районным организациям за
няться поведением Смирнова, 
призвать его к порядку.

А- КОСАРЕВА, участковый зоо
техник.

Четвертая Денежно-Вещевая ЛотереяНовая демонстрадвя единства
Размещение билетов Четвер

той Денеаао-Вещевой лотереи в 
районе закончилось большей 
успехом. Предварительные на
метки перекрыты в три дня.
Трудящиеся нашего района 
приобрел билетов на сумму 
970 000 рублей.

Среде сельсоветов первое ме
сто занял Козловский сельсовет.
Хорошо проведено распростри 
неніѳ билетов в Чеиашнхін- 
ском и Соиихінском сельсове
тах. Колхозы этих сельсоветов 
перевыполнила контрольные 
суммы размещения и сразу же 
организовали оплату подписки 
на билеты. Колхозники и кол
хозницы Козловского сельсовета 
оплатили 75 процентов своей 
подписки, колхозы Чемашихин- 
ского сельсовета внесли налич
ными 20 000 рублей, колхозы 
Оомяхннсного сельсовета—
12.000 рублей.

Полностью оплатили налич
ными все приобретенные биле
ты колхозники сельхозартелей 
Текунской, Медведихинской,
Никитинской, Боннской— в 
Козловском сельсовете, Суббо- 
тинской— в Пестахинеком сель
совете, и ряд других.

По предприятиям, учрежде
ниям и организациям органи
зованно прошю размещение в 
Шеманихинском Мехлесопунк- 
те, лесорубы а служащие кото
рого приобрели билетов на сум
му, превышающую 25 процен

тов их месячного фонда зап
латы, и более 10 тыс. рублей 
внесли наличными прм подпис
ке. Служащіе пожарной охра
ны при РО НКВД, взяв биле
тов на 1.250 рублей (30 про- * 
центов к месячному фонду зар
платы), сразу оплатили всю 
подписку наличными. Работни
ки конторы связи подписались 
на билеты на сумиу, равную 
27 процентам от фонда месяч
ного заработка.

Неорганизованно проходило 
размещение билетов Четвертой 
Денежно-Вещевой лотереи в 
сельсоветах Ивановском, Усоль* 
цевском, где контрольные на
метки не выполнены, наличных 
средств не поступало нм копей
ки. Медленно ведется сбор де
нег в сельсоветах Зубилихин-
ском, Носовском, Кр-Баковском.

♦
Дружным участием в Четвер

той Денежно-Вещевой лотерее 
трудящиеся района показали 
свою любовь к Родине, предан
ность партии и правительству, 
готовность до конца помогать 
Красной Армии в разгроме врага.

Задачи партийных и совет
ских организаций, комсодов и 
финаятмва-органмзовать досроч
ную оплату подписки на биле
ты. Чем екорее и больше стра
на получит средств, тем быст
рее придет победа над немец
ко-фашистскими захватчиками.

Помощь ш кольникам — д е тя м  фронтовиков
Правление Оньшинского кол 

хоза «Красный восход» (пред
седатель т. Тихомиров) боль
шую помощь оказывает школь- 
никаи-деіям фронтовиков. Не
давно из артельных вапасов 
шерсти выдано на валенки по 
600 граммов 22 ученикам Шко

ла получила от колхоза 760 
кнлограимов картофеля на го
рячие завтраки учащимся.

Благодаря заботе о малышах, 
все дети школьного возраста в 
Оньшине аккуратно посещают 
школу.

В . СОЛОВЬЕВА, з а в . ш к о л о й .

Па тр аоты-колхознш иОтец трех фронтовиков
Петру Алексеевичу Ковалеву 

— 60 лет. Три его сына «а- 
щищают Родіну, бьют немцев.

Несмотря на свой преклонный 
возраст, старив не сидит дома. 
Он первый стахановец в Ваза- 
лихінском колхозе «Красный 
цахарь».

День и ночь трудится Патр 
Алексеевич. Являясь машино
ведом, он днем работает на мо
лотилке, а ночью на зерноочи
стительной машине БИМ— 2. 
Ш таны  приводятся в действие 
силой воды через трансмиссию 
при водяной мельнице.

В течение трех месяцев так 
самоотверженно трудится ста
рый колхозник, не досыпая по 
ночам. Он обеспечил беспере
бойную работу машин, благо
даря чему колхоз успешно про
вел обмолот зерна, досрочно вы
полнил хлебопоставки и дал 
стране и фронту 1160 пудов пер
вокачественного зерна сверх 
плана в фонд победы.

Тов. Ковалев заработал более 
300 трудодней Оя на 400 рублей 
приобрел билетов 4-й Денежно 
Вещевой лотереи. Так он помо
гает сыновьям бить врага.

А. ДМИТРИЕВА, секретарь пар
тийно-комсомольской группы.

Навести порядок в местах рубни леса
Глубокая осевь— лучшее вре

мя для огневой очистки лесо
сек и мест рубки леса.

Хорошо поставлено дело очи
стки делянок у таких самова- 
готовителей.как Ветлужский ле
соучасток ПЕНС (начальник т. 
Комлев), Ер Ваковский пром- 
комбанаі(дірсктор т. Круткян).

Наряду с этим, хозяйство 
начальнвк- т. Еоген (ст. Вет- 
лужсЕая) не только не очмщаѳт 
своих мест рубки, но еще м 
производит самовольную поруб
ку леса. Не думают об очистке 
своих лесосек также Усольцев- 
ский сельсовет (председатель 
т. Червякова), Козловский сель

совет (т. Дорофеев), Разгудяин- 
ский колхоз (председатель 
т. Завару^ина).

Кроме того, нельзя не отме
тить, что в антисанитарное со
стояние приведены леса колхо
зов Арефанского, Усольцевского 
и другие. Эти леса находяіея 
вблизи полей и захламленность 
здесь представляет опасность в 
пожарном отношеніи детом.

Не упуская лучшего време
ни для огневой очистки мест 
рубок, надо все лесосеки очи
стить, привести в порядок в 
ближайшие дни.

А. РОМАНОВ, лесоібхник Мои
сееве soro лесничества.

О детских йиносеансах в нашем Доме культуры
Как проводятся детские ка- ' 

но-ссансы в Ер-Баковскон Доме 
Культуры? Оаи никак не про
водятся. Чувствуется, что этот 
участок работы заброшен и 
шаоламя и Отделом Народного 
образовала.

Всем известно, какой огром
ный интерес проявляют дета к 
кино н какую большую пользу 
приносит кино при правильном 
его просмотре. У нас первая и 
очень грубая ошибка состоит в
той, что дети всех возрастов 
допускаются на любую карти
ну, независамо от того, дос 
тупна она их пониманию или 
нет. Поведение детей на сеан 
се— сплошное безобразие. ; Вся 
кино-картина, от начала до 
конца, сопровождается свистом 
и топйнием, дикими криками, 
плевками с балкона. Больше 
того— дети открыто курят во 
время сеанса. Словом, тому,кто 
присутствовал на одном из

детских сеансов, понятна об
становка, в которой дети прос
матривают картину.

Работник кинофикацан т. 
Пономарева пытается навести 
порядок в зале, но одной ей 
это не удается. А из педагогов 
на детских сеансах никто не 
присутствует, вероятно, они ре
шили сняіь с себя эту обя
занность.

Просмотр детьми кино-картин 
должен проводиться по заранее 
намеченному плану и с обяза
тельным присутствием учителей 
на сеансах. Обо всем этом дол
жно быть известно н школам 
и РОНО, так как на это от 
Даркомпроса есть специальное 
указание, которое в Ер-Баках 
почему-то не выполняется.

Н. К.
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